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会 議 録 

会議の名称   令和２年 第１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和２年１月１５日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時３０分 閉会  

開催場所   生涯学習センター ２F 会議室１  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
山 﨑 美 佐江 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

令和２年第１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和２年第１回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学１件、委任事務等報告

事項２の就学すべき学校の指定の変更１８件及び令和元年度

就学援助の認定６件については、個人に関する情報が含まれ

るため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条

第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の同意に

より非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

 委任事項等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 



3 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の２について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 令和元年度就学援助の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

３について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部参事兼学び支

援課長  

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

A 委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

 

（傍聴人入室）  

 

委任事項等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、各

課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（白岡市会計年度任用

職員制度の導入に伴う関係教育委員会規則の整備

に関する規則）  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

 白岡市子どもと親の相談員に関する規則の一部改正につい

て、任用期間における更新回数の制限がなくなっているが、

複数回継続してできるのか。  

 

 今までの非常勤職員は、半年で満了となり、その後更新す

る方もいたが、会計年度職員は１年間の任期で次の年はまた

新たに任用するものであり、１年ごとの更新である。  

 

 長く勤務することでプラスに働くこともあると思うが、適

正や不適正も含め慎重に決めなくてはならないと思う。現実

的には、誰がどのように決定しているのか。  

 

 基本的には教育委員会が決定している。本人の意向、勤め

先である学校の意向などを勘案しながら決定している。  

 

４ 日程第３ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）令和元年度白岡市教育委員会の点検・評価について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

中太いきいき教育

課長  

長島教育長  

 

B 委員  

 

 

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

 

B 委員  

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

 

 

 

C 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（４）白岡市子ども読書活動推進計画の策定に伴うアンケー

トの実施結果（速報値）について  

（５）１２月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

 教育委員会の点検・評価に記載されているブックスタート

ボランティア養成講座の件であるが、応募者に対して実施す

るのか。今までのボランティアさんのスキルアップのために

実施するのか。  

 

 これから２回の養成講座の開催を予定している。新たにブ

ックスタートボランティアとして協力いただける方を募集し

て、養成講座を経て活動していただけるよう考えている。  

 

 図書館の本の返却ポストの返却率はどのくらいなのか。  

 

公共施設の返却ボックスであるが、公民館、勤労者体育セ

ンター及びコミュニティセンターの３か所に設置している。

１か月５００冊程度の返却があり、割合にすると２パーセン

ト程度である。自宅の近くで返却できる場所があるというこ

とで、利用されていると考えている。 

 

 学校に設置する防犯カメラであるが、設置した経緯につい

て教えていただきたい。 

 

 古くは、大阪の池田小学校の事件があったころから、話が

出ており、PTA 連絡協議会等では要望されていた。また、白

岡市の学校においても動物の死体のようなものが学校の正門  

近くに置いてあった。中学校においては不法侵入も起きてい

る。警察からは、証拠として防犯カメラの設置を求められて

いた。このようなことから、補正予算を組んで対応したもの  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

C 委員  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

C 委員  

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

である。  

 

防犯カメラは２４時間作動しているのか。  

 

このカメラについては、２４時間ハードディスクで画像を

記録する。夜間についても赤外線のカメラであるため、ある

程度明るく映像が見られるものとなっている。  

 

特別支援学級の体制について、熟慮して先生を配置してい

ると思うが、一人では大変だろうと感じる学校もあった。令

和２年度については、人員配置を検討いただき事故のない特

別支援学級の運営を考慮していただきたいと思っている。  

 

点検・評価を見て全体の感想であるが、どの施策も目的が

あってこれだけの施策を実施していることにありがたいと考

えている。  

 

公民館が貸館になってしまっている自治体が増えているな

か、木版画や太極拳やチアダンスが実施されていることに有

難いと感じている。特に教室が終わったあとに自分達でサー

クルを作ったということであり、これが本当の社会教育であ

ると感じている。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 


